

ETHIK_IMPULS

KINDERRECHTE VON KINDERN DER STRASSE – ETHISCHE ÜBERLEGUNGEN

SR. DR. LEA ACKERMANN

LEA ACKERMANN STIFTUNG, DEUTSCHLAND

ÖFFENTLICHER VORTRAG UND DISKUSSION

MONTAG, 6. MÄRZ 2023, 18.30 UHR

UNIVERSITÄT LUZERN, HÖRSAAL 7 (ERDGESCHOSS)

Kinderrechte von Kindern der Strasse – ethische Überlegungen

Kinder kommen mit vielen Fähigkeiten zur Welt. Sie prägen das Zusammenleben von morgen. Damit Kinder ihre Möglichkeiten und Aufgaben von morgen langsam erkennen können und auch Spass und Freude ihren Alltag prägen, brauchen sie die kluge, behutsame Begleitung von den sie umgebenden Erwachsenen. Mutter und Vater geben einem neuen Menschen gemeinsam eine Lebenschance und wissen um die Verletzlichkeit dieses kleinen Wesens.

Es ist grausam und unfassbar, dass viele Kinder diese Entwicklungschance nicht haben. Durch Gewalt, Flucht und Kriege haben viele Kinder ihre Eltern oder nahen Bezugspersonen verloren. Es gibt circa 100 Millionen Kinder, die ohne jeden Schutz auf der Strasse leben. Eine Zahl, die betroffen macht.



Sr. Dr. Lea Ackermann

Geboren 1937 in Völklingen/Saar, Deutschland

Die Theologische Fakultät der Universität Luzern verlieh Sr. Dr. Lea Ackermann für ihr unermüdliches und unerschrockenes Engagement zu Gunsten von Frauen in Not und gegen Frauenhandel und Zwangspornstitution 2008 die Ehrendoktorwürde. Nachdem sie die Frauenhilfsorganisation SOLWODI (SOLIdarity with WOMen in Distress) in

jüngere Hände gegeben hat, engagiert sich Sr. Dr. Lea Ackermann mit einer neuen Stiftung für Strassenkinder.

Das Institut für Sozialethik ISE lädt Sie herzlich zum öffentlichen Vortrag mit Sr. Dr. Lea Ackermann und zur anschliessenden Diskussion ein!

Die Veranstaltung ist öffentlich und kostenlos.

Es ist keine Anmeldung erforderlich.

KONTAKT

Universität Luzern

Theologische Fakultät

Institut für Sozialethik ISE

Frohburgstrasse 3

6002 Luzern

T +41 41 229 52 26

ise@unilu.ch

www.unilu.ch/ise

